

04.03.2004 - 09:40 Uhr

## Interpharma mit neuem Webauftritt

Basel (ots) -

Der Verband der forschenden pharmazeutischen Firmen der Schweiz hat seinen Internetauftritt gründlich überarbeitet und neu gestaltet. Medienschaffende und andere Interessierte finden nun unter [www.interpharma.ch](http://www.interpharma.ch) rasch Zugang zu klar strukturierten, aktuellen gesundheits-, forschungs- und pharmapolitischen Themen.

Die "Polit-Dossiers" bieten Hintergrundinformationen von der KVG-Revision bis hin zum Stammzellenforschungsgesetz, vom Transplantationsgesetz bis zum Thema Parallelimporte. Auch Zahlen und Fakten zum Schweizer Pharmamarkt sind übersichtlich aufgearbeitet. Neues aus der Welt der medizinisch-biologischen Forschung sowie Medienmitteilungen finden die User im "Media-Corner".

Verfügbar sind auch Antworten auf häufig an die Pharmaindustrie gestellte Fragen, ein Lexikon sowie die Bestell-Liste zu den zahlreichen Printprodukten der Interpharma. Im "Info-Center" stehen unter anderem aktuelle Daten und Grafiken zum Pharmamarkt Schweiz und zum Schweizer Gesundheitswesen zum Herunterladen als PDF- oder Power-Point Dateien bereit. Per News-Mail können sich die Nutzer laufend über Neuerungen auf der Site informieren lassen. Und schliesslich vermitteln Spiele einen Einblick in die Denkweise und Strategien der Forscherinnen und Forscher.

Wer auf den umfangreichen Webseiten nicht fündig geworden ist, kann sein Anliegen wie bisher über [info@interpharma.ch](mailto:info@interpharma.ch) direkt deponieren. Wir helfen bei Recherchen gerne weiter. Auch für Anregungen und Kritik sind wir dankbar, damit [www.interpharma.ch](http://www.interpharma.ch) den Bedürfnissen der Nutzerinnen und Nutzer laufend angepasst werden kann.

Kontakt:

Sara Käch  
Leiterin Kommunikation  
Tel. +41/61/264'34'30  
E-Mail: [info@interpharma.ch](mailto:info@interpharma.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002276/100472471> abgerufen werden.